

Fecha: 26 de septiembre de 2013 No. 57

Nos preparamos para los simulacros

La comisión interna de simulacros viene trabajando, todos los días, en las acciones que nos llevarán a generar exitosamente los simulacros que establece la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, que permiten el fortalecimiento del SNGRD y de toda la comunidad para saber cómo actuar en caso de que se presente un evento natural.

Es así como se está realizando la capacitación interna a varios funcionarios de la UNGRD en el tema de Sala de Crisis que les permite conocer el funcionamiento de la misma y estar disponibles para las acciones que se desarrollarán durante los simulacros.



En la UNGRD, todos los días se reúne la Comisión Interna de Simulacros.



En la Comisión se habla sobre los compromisos y los roles que se deben cumplir.

Dentro de esos compromisos está la capacitación de la Sala de Crisis, que se está realizando hoy.



Síguenos:

